

REFORMA



Radiotelevisión De Veracruz



24 mil reproducciones · Transmitió en v...

Inicio de Precampaña de la Ing. Rocío Nahle desde #Coatzacoalcos

■ En redes se divulgó el anuncio de la transmisión que hizo RTV del mitin de la aspirante morenista al Gobierno de Veracruz.

Acusan promoción ilegal de Nahle en RTV oficial

NAYRA RIVERA

Radio y Televisión de Veracruz (RTV) fue acusado por el PRI por uso ilegal de horario para difundir el inicio de la precampaña de Rocío Nahle, aspirante de Morena a la gubernatura de la entidad.

La transmisión duró una hora y media el pasado 2 de enero, cuando Nahle realizó un mitin en Coatzacoalcos, denunció el líder estatal del PRI, Marlon Ramírez, quien dijo que presentará una denuncia por delitos electorales.

“Radiotelevisión de Veracruz opera con recursos integrados federales y estatales, por ello, en apego a lo estipulado por la Ley 366 de Responsabilidades del Estado, y la Federal en Materia de Delitos Electorales, procederé en mi calidad de diputado local a presentar las denuncias ante las instancias

correspondientes, aportando el material que en estos primeros dos días de precampaña recabamos. En 2006 exigieron cambiar las leyes, en 2024 exigimos que las cumplan”, escribió el priista en sus redes sociales.

Durante la cobertura del acto de precampaña se habría desplegado una unidad móvil y drones de la televisora, además, de acuerdo con lo presentado por el priista, se realizaron publicaciones en redes sociales de RTV durante los primeros dos días de 2024.

Cuestionado al respecto, el Gobernador Cuitláhuac García dijo desconocer que se hizo la transmisión del mitin de Nahle, pero afirmó que, el pasado 2 de enero, también hubo una transmisión para el candidato de la coalición Fuerza y Corazón por México, el priista José Yunes.